

Sucedió esta quincena

El mercado de vinos viejos acusa alza, aunque ésta sea posible dada la calidad defectuosa debida a la podredumbre de la uva en la zona de La Mancha. Los precios que días pasados teníamos por 58/60 pesetas hgdo., hoy pasan a las 65/70 pesetas, con escasez de mercadería. Los blancos nuevos también con alegría continúan mejorando y, de las 52 pesetas que empezaron a cotizarse son solicitados a 54/55 pesetas hgdo., claros y rosados 68/70 pesetas.

ALCOHOLES.— Igualmente, muy solicitados, y los precios, siendo procedencia de vinos viejos son: 65/66 pesetas destilados; 63/64 pesetas litro rectificadas de vino; holandas de vinos nuevos 43/44 pesetas litro y los rectificadas de residuos 57/58. Pero la noticia de importancia en alcoholes, es el rumor de que se está preparando una importación; nuestra fuente de información es digna de crédito, pero la misma está apoyada por la Unión Nacional de Bodegas Cooperativas, que, en su último Boletín, así lo comentaba. La verdad es que, si esta información es verídica, supone una verdadera barbaridad, máxime encontrándonos en vendimia, cuando la primera materia comienza a abundar y todo ello unido a la deplorable calidad de la cosecha en diversas zonas, lo cual es casi una garantía para que este año las fábricas alcoholeras tengan mucho trabajo, siempre, como no, que no lleguen a malograrse tan prometedoras perspectivas alcohólicas. Sería muy conveniente que las JUNTAS LOCALES VINICOLAS, de ser ciertas estas noticias, recurrieran debidamente a la Administración.

PRECIO DE UVA.— La tónica casi general en toda España guarda equidad en los precios. Extremadura pasa de las 4,50 pesetas kilo; la Mancha está por las 4,60/4,75 en general, llegando algún pueblo a 5 pesetas; Huelva ha terminado alrededor de 5 pesetas, y Cataluña ha sobrepasado los precios citados, al igual que las Denominaciones de Origen, pues la que menos ha rebasado en 0,50 pesetas hilo.

CANTIDAD DE COSECHA.— Podemos predecir con muy poco lugar a error que, en general, la cosecha será inferior a la pasada en un 10 por 100, lo que unido a los 2/3 grados de alcohol menos que tendremos, puede representar un 25 por 100, sin olvidar la podredumbre de la uva de la Mancha, los daños de las trombas de lluvia en Tarragona y Aragón, y la escasa cosecha de la zona de Montilla y Moriles y alguna otra en que sin ser generalizada en determinada zona, el medio y las sequías de verano han hecho lo suyo.

NOVEDAD VINICOLA.— Tenemos noticias de que COCA-COLA está haciendo pruebas con vinos, para montar una planta embotelladora en la Mancha (Socuéllamos o Manzanares), que según se piensa será la más importante que se conozca en el mundo, pues quien nos ha facilitado la noticia nos dice, que se espera montar un canal comercial para abastecer en parte a Estados Unidos, si así fuera esto sería una lección más a recibir de los industriales "yanquis".

RECUERDO Y FELICITACION

Hoy queremos, desde estas páginas, felicitar al Excmo. Sr. Don Jaime Lamo Espinosa y Michels de Champourcin, al haber sido designado por el Gobierno, Subcomisario del Plan de Desarrollo Económico y Social.

Don Jaime ha ocupado varios cargos importantes en la Administración, entre ellos cabe señalar, el de Jefe de la Sección Vínico-alcoholera del F.O.R.P.P.A., desde donde, con una labor callada, ha sabido ser un puntal importante para el sector de la Vid.

Nuestra cordial enhorabuena y sinceros deseos de aciertos, que estamos seguros tendrá en su nuevo cargo.